

Communiqué n° 1 de l'Assemblée générale des agents de l'Université de Poitiers

Les agent.e.s de l'Université de Poitiers, de toutes les catégories, réuni.e.s en Assemblée générale, ont décidé :

- de soutenir le mouvement des étudiant.e.s engagé.e.s dans la lutte contre l'austérité budgétaire,
- d'organiser et d'amplifier la mobilisation de la communauté universitaire pour défendre ces revendications, qui sont aussi les nôtres,
- de rassembler les témoignages décrivant les conséquences concrètes produites, d'une part, sur les conditions de travail et, d'autre part, sur le service public de l'enseignement supérieur et de la recherche ; ces témoignages, réunis dans le « Cahier noir de l'Université de Poitiers » seront rendus publics afin de rompre l'isolement et solidariser les luttes,
- de protéger, dans le cadre de la mobilisation, les étudiant.e.s et les agent.e.s les plus exposé.e.s (droit de grève, paiement des heures de travail empêchées...)

Nous vous invitons toutes et tous le 4 mars à 12h, salle C011 (rdc), Bât. A3 (campus), afin de :

- Concrétiser les décisions prises ce jour
- Préparer les journées de mobilisation des 6 et 11 mars

Poitiers, le 21 février 2025